

## 令和7年度の新採用職員研修（前期）を実施しました。

令和7年4月1日～5月9日までの間、5日間の日程で新採用職員研修を実施しました。

◎1回目(4/1) 「支援者としての基本姿勢」などの講義を受け、福祉職員としての心構えを学びました。

◎2回目(4/2) 「福祉サービスの基本理念と倫理の基礎」「障害児(者)支援の基本」等、講義形式中心の研修で、福祉職員としての姿勢や障がいを理解する基本的視点等を学びました。



◎3回目(4/9) 子ども療育センター笠岡学園の仁科副管理者から「障がいを理解するための基礎講座」として基礎的な対応を学びました。言葉が通じない不安や視野の狭さ等の疑似体験を通して障がいの理解を深め、一人一人に寄り添った支援の大切さをそれぞれの職員が実感しました。



◎4回目(4/24) 「コミュニケーションの基礎講座」等、対人援助の基本について講義形式での研修を受けました。

◎5回目(5/9) 法人内の施設見学を行いました。各事業所の概要説明を聞き、それぞれの特徴を知ることができました。感想として、「温かい雰囲気だった」「支援方法について考えながらしているのが良い」「がんばっていかうと思った」等、各事業所の良さや職員から前向きな意見が聞かれました。

